



## Compte-rendu :

### Réunion de bureau du 12 décembre 2013

- Ordre du jour**
- Revue d'effectifs par équipe Saint-Dizier & Eurville-Bienville
  - Championnats 2013-2014
  - Finances et les cotisations adhérents
  - Arbitrage
  - Organisation technique des matchs (voitures, tables de marque, goûters ...)
  - Bragand'ball n° 8 & 9
  - Projet saison 2014-2015
  - Courriers reçus
  - Questions diverses

**Présents :** *AGNUS Frédéric, AUDINET Philippe, JACQUEMIN Eric, KOUNTAOUI Patrick, THIEBAULT Virgil.* **Invité :** *HERBELOT Maxime*

**Excusés :** *DUVAL Stéphane, GERMAIN David, NOWAK Laurent,*

**Absents :**

*Ouverture de la séance à 18h30.*

Vote du compte-rendu de la dernière réunion : *Adopté à l'unanimité*

### 1. Revue d'effectifs par équipe Saint-Dizier & Eurville-Bienville

- Tableau extrait de gest'hand le 12 décembre 2013 (annexe 1)

*CO Saint-Dizier handball 77 licenciés dont 6 féminines  
Eurville-Bienville handball 39 licenciés dont 17 féminines  
Total 116 licenciés dont 23 féminines*

- 10 joueuses et joueurs venant d'autres club.

*-16 ans masculins : 1 de Montier en Der  
-18 ans féminines : 4 de Chevillon & 3 de Pont-Varin  
-18 ans masculins : 2 de Pont-Varin*

## 2. Championnats 2013-2014

- La rencontre –18 féminines CO Saint-Dizier HB / CS Vallée de la Vanne a de nouveau été reportée au 04 janvier 2014 à 18h30 au gymnase d'Eurville-Bienville, à la demande de Vallée Vanne pour cause de voyage scolaire & blessures. Attention car le match aller s'est déroulé dans un climat mal sain du fait des supporters de Vallée Vanne, il va falloir être vigilant afin de ne pas avoir de débordement de supporters ...
- Ce weekend le COSD HB accueille un plateau moins de 10 ans, comment s'organise-t-on pour la mise en place (buts, terrains), *Patrick se charge de l'approvisionnement de la collation de fin pour les participants, Eric, Mario, Max et Fred préparons les terrains.*
- Lors de ce plateau et vu l'incorporation d'une seconde équipe de Pont-Varin, le fichier Excel initialement prévu n'est plus valable, il va falloir utiliser fichier vierge suivant le nombre d'équipes présentes. Eric a reçu par mail tous les fichiers vierges)
- Il y a toujours un litige avec le comité 52 sur la qualification de Matéo FLAMMARION en –12

## 3. Finances et les cotisations adhérents

A ce jour il reste encore 24 joueurs non payés dont 11 + de 16 ans masculins, il n'y a pas eu de paiement depuis la dernière réunion. Il va falloir mettre en place un dispositif afin de solutionner ce problème. (annexe 2). *Deux joueurs ont trop payé de cotisations, ce trop perçu sera déduit sur le prix du sweat.*

## 4. Arbitrage

A ce jour ont été effectués : 8 arbitrages départementaux (David 3, Eric 3, Mario 1, Virgil 1) & 10 arbitrages régionaux (Mario 7, Virgil 5)

Rappel :

11 arbitrages départementaux doivent être effectués pour le compte de l'équipe +16G  
7 arbitrages régionaux doivent être effectués pour le compte de l'équipe +16G  
7 arbitrages régionaux doivent être effectués pour le compte de l'équipe -18F  
7 arbitrages régionaux doivent être effectués pour le compte de l'équipe -18G  
A ajouter les matchs de coupes.

- Evolution des arbitrages effectués extraits de Gest'hand le 12 décembre (annexe 3)
- Quentin JANIN participera au stage de rattrapage courant mars 2014
- Virgil pose de problème de pouvoir remplir les quotas régionaux : *en effectuant deux arbitrages chacun (Mario et Virgil) par mois jusqu'en mai il ne devrait pas il y avoir de problème.*

## **5. Organisation technique des matchs (voitures, tables de marque, goûters ...)**

Retour sur les dispositions prises lors de la dernière réunion. :

- Distributions de calendriers des matchs sur papier

*La solution retenue a solutionné le problème*

- Convocation papier individuelle

*La solution retenue a solutionné le problème*

- Encadrement jeunes jusqu'à l'arrivée des parents

*La solution retenue a solutionné le problème*

- Organisation des rencontres à domicile

Mise en place d'un planning : *Fred s'occupe de créer un formulaire*

Appel auprès des parents : *Mr RIN Lionel a signé une licence dirigeant, Eric se charge de faire le tour des parents.*

- Désignations, convocations des arbitres

*Virgil ne rencontre pas de problème particulier, tout se passe bien.*

- Collation après les matchs des équipes jeunes.

\* Mise en place : *Patrick se charge de voir avec M. et Mme MONIN*

\* *Fred devra fournir régulièrement un document avec les matchs à domicile*

\* Verre de l'amitié sera offert aux joueuses & joueurs lors des matchs -16, -18, +18 ans se déroulant à Eurville & Saint-Dizier, mise en place courant décembre : *reporté à fin janvier*

## **6. Bragand'ball n° 7, 8 & 9**

- Qui rédige l'édito n° 7, quel partenaire à la une ?

*- Maxime rédigera l'édito, et Eric se charge de mettre en avant K-Ro*

- Sortie du n°7 dimanche 15/12

- Qui rédige l'édito n° 8, quel partenaire à la une ?
  - *Virgil rédigera l'édito, et Philippe mettra en avant la société Eurovia au niveau local (à rendre pour le 30/12)*
- Qui rédige l'édito n° 9, quel partenaire à la une ?
  - *Eric rédigera l'édito, et Philippe mettra en avant la société (à rendre pour le 13/01)*
- Site internet
  - *Fred demande un peu plus de rigueur au niveau de l'envoi des résumés de match*
  - Modification : Non

## **7. Projet Golden ligue et sweat**

- Point sur les inscriptions 23 inscrits pour le bus + entrée
  - Projet annulé par manque de participants*
- Point sur les pré-commandes (annexe 4)
  - *Fred propose de faire une première commande avec les 50 premiers sweat réglés*
  - *Le conseil décide de ne pas commander le sweat de personnes n'étant pas à jour de leur cotisation.*

## **8. Projet saison 2014-2015**

- Trouvez une date afin de réaliser un dossier à présenter aux instances
  - Voir avec Stéphane qu'elle sont ses disponibilités*

## **9. Courriers reçus**

- Une commande d'affiches de communication FFHB a été passée pour un lot gratuit de 10
- Labellisation « Ecole de hand » 2013, Stéphane a rempli le formulaire en ligne nous devrions pouvoir prétendre au premier niveau de ce label.
- Offre de formation de directeur de structure de projet : *pas de candidat*
- Création d'une association « Comité d'Organisation du championnat du Monde de Handball masculin France 2017 »

- Enquête relative aux clubs accueillant des personnes en situation de handicap : *Fred se charge de répondre à cette enquête*
- Observatoire des clubs 2013, enquête de la FFHB : *Eric se charge de répondre à cette enquête*
- Tournoi de la Pencôte a DIEKIRCH (1997, 1998, 1999 F. & G.) & (2000, 2001 G.) : *Le conseil n'a pas retenu ce tournoi de fin de saison.*
- Fermeture ligue de Champagne-Ardenne du 23/12 au 05/01

## **12. Questions diverses**

- Organisation d'une demi-journée « Handball Famille » : *date retenue le dimanche 02 février 2014 de 13h30 à 17h30 avec pour clôture de cet événement la galette des rois annuelle : Fred se charge de réserver un gymnase avec une préférence pour Luis Ortiz, et de prévoir toute la promotion (Site internet, Facebook, Flyers)*
- Loto date retenue le samedi 22 février 2014 de 20h00 à 0h00 : *Organisation à prévoir lors de la prochaine réunion.*

Prochaine réunion le jeudi 16 janvier 2014 au gymnase Luis Ortiz à 18h15

*Fermeture de la séance à 20h15.*